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GACETA DE BENALMADENA

EXCMO. AYUNTAMIENTO
D E

B E N A L M Á D E N A
(MALAGA)

Ngdo.

A  L C A L D I A

E n  lo s  A yu n ta m ien to s  hay  u na  p a rtid a  e con óm ica  que se lla 

m a « F o n d o  de In sp ecc ió n »  y  que a «g rosso  m odo»  es u na  

p a rtic ip a c ió n  de c ie rto s fu n c io n a rio s  y  de l a lca ld e  en la s su

m as resu ltan tes de la  la b o r in sp e cto ra , es decir: m u ltas y  a l

tas de tasas e im puestos p o r in sp e cc ió n .

Pu es b ien , segu idam ente exponem os la  n o ta  p o r la  que e l 

A lc a ld e , E n riq u e  C am are ro , ren u n c ia b a  a l in g reso  que se le 

h ab ía  e fe ctu ado  de esa p ro ced en cia .
Núm.

M u y  S r .  m i ó :

P o r  e l  p r e s e n t e  q u i e r o  c o m u n i c a r l e  

m i  r e n u n c i a , . v a  l a  p a r t i c i p a c i ó n  q u e  m e  c o r r e s p o n d e  

c o m o  A l c a l d e ,  d e l  F o n d o  d e  I n s p e c c i ó n ,  i n g r e s a n d o -  

d i c h a  c a n t i d a d  e n  l a s  a r c a s  m u n i c i p a l e s .

B e n a l m á d e n a ,  2 1  d e  d i c i e m b r e  d e  1 9 8 4  

E L  A L C A L D E

S R .  I N T E R V E N T O R  D E  E S T E  A Y U N T A M I E N T O .



C r ó n i c a s  d e  P le n o
En  esta ocasión , nuestra c rón ica , so lo  tra ta rá  de l E x tra o rd i

n a rio  ce lebrado  el 29 de d iciem bre del año  pasado, quedan
do e l O rd in a rio  de enero del d ía  11 para  el p róx im o  núm ero, 
deb ido  a que aún  no  hem os re c ib id o  el acta  de d ich o  P len o .

Com enzarem os d ic ien do  que fue de co rta  du rac ión , en 

parte, deb ido  a la  co in c id en c ia  de crite rio s  de lo s  conceja les, 

exceptuando los com prend idos en los puntos: p rim ero , 
q u in to  y séptim o, en lo s  cuales el g rupo  de la  o p o s ic ió n  
com puesto en este caso de c in c o  m iem bros, se abstuvo, 
siendo lo s restantes c in co  puntos aprobados p o r u nan im i
dad.

E l p rim ero , de c la ro  aspecto económ ico-adm in istra tivo , 
tra tó  sobre « m o d ifica c ió n  de créd itos de l Presupuesto  O rd i
n a rio  re fu n d id o  1984, de l Pa tro n a to  D ep o rtiv o  y ope ración  
de créd ito  para  com pra  de parcelas de l Pa rq u e  M u n ic ip a l a l 
B anco  A tlá n tico » .

E l tercero, tuvo  com o base la  ap robación  in ic ia l de l P a 
d rón  de B eneficen cia , presentado p o r la  Ju n ta  M u n ic ip a l de 
B eneficencia , com prend iendo este pad rón  a 15 personas en 
Benalm ádena P u eb lo  y a 33 en A rro y o  de la  M ie l.

E l cuarto , qu in to , sexto y octavo, versaron  sobre la  ra t if i
cac ión  de los con tra tos labora les: sustitu to  A u x ilia r  F a r

m acia C en tro  San ita rio ; nom bram iento  d ire cto r A re a  de 

C u ltu ra , Juven tud  e In fo rm ac ión  y renovación  con tratos 

personal la b o ra l cuyos serv icios con clu ían  el 31 de d ic iem 
bre, así com o la  su stitu c ión  de la  B ib lio te ca ria  de A rro y o  de

la  M ie l p o r m otivos de a lum bram ien to  —  que d ich o  sea de 
paso, ya es m adre de una herm osa n iñ a  —  aprovecham os 
desde aqu i para da rle  nuestra enhorabuena a lo s padres M a - 
ricarm en  y C arm elo .

E l siete, que fue e l que más debate p rovocó , se re fir ió  a l 

estud io  d e fin itiv o  sobre la  reestru ctu ración  de p la n tilla  de l 

A yun tam ien to , de l que ya dam os extensa in fo rm a c ió n  en el 
apartado  correspond iente a la  C o n ce ja lía  de Pe rson a l, d ir i
g ida po r e l con ce ja l M a rtín  N arváez.

A  con tin u a c ió n , no hab iendo ruegos n i preguntas que 
contestar, se levantó  la  sesión.

Comisión Permanente
Com enzam os con  el nuevo año, am p liando  la  in fo rm a c ió n  

de lo s actos y acuerdos que em anan de lo s  órganos m u n ic i
pales; uno  de e llo s, que tam b ién  tiene gran  im p o rtan c ia  po r 
lo s acuerdos que en el se tom an es la  C o ín is ió n  M u n ic ip a l 
Perm anente.

E n  la  sesión o rd in a ria  ce lebrada el d ía  16 de enero, se tra 
taron  d iecise is puntos de los que anotam os p o r su im portan 
c ia  de cara  a lo s  c iudadanos, lo s siguientes:

E n  e l pun to  trece se ap robó  la  com pra de una m áqu ina  de 
im p rim ir (M ic -Ju n io r II) con  accesorios destinada a l C en tro  

de D ía  p o r un va lo r de 534.620 ptas. C on  esta m áqu ina  se 

pretende dar a estas personas, un  cauce de p a rtic ip a c ió n  en 
una activ idad  que pueda ayudarles a ejercer un  trab a jo  p ro 

d u ctivo  y de esta fo rm a  sentirse ú tiles en la  sociedad.
O tro  pun to  de interés —  el qu ince —  tra tó  de la  concesión  

de licen cias de obras a lo s siguientes señores:
A  D . Juan  A n to n io  D e lgado  D e lgado , para  la  constru c

c ió n  de un  lo ca l que se destinará a restaurante en la  A vd a . 
del M a r de Benalm ádena C osta , de 117 m2.

A  D . A nd rés T u d u ri V ila d o t, en nom bre de S O C A L  S .A . 
para la  con stru cc ión  de nueve v iv iendas en la  U rb . L o s  C as
tille jo s , con  896,31 m2.

A  D . E lo y  D u rán  A gu ado , pa ra  la  con stru cc ión  de loca les 
com erciales en la  fachada  de l H o te l T r itó n , lin d an te  a l P a 
seo M a rítim o  Pea ton a l de Benalm ádena C osta , con  750 m2 
constru idos.

A  D . A n to n io  D e lgado  C an tón , para  la  con stru cc ión  de 
una p isc in a  en parce la  de la  U rb . L a  V ista .
, A  D . Pe te r L .  W illia m so n , para  la  con stru cc ión  de una 
p isc in a  en la  parce la  84 de la  U rb . L a  C ape llan ía .

A  D . A lexande r M cW illia m s , para  la  con stru cc ión  de una 
p isc in a  en la  parce la  36 de la  U rb . V eracruz 2 a fase.

A  D . F ran c isco  M o lin e ro  C o rredera  en nom bre de M o li

nero &  Pérez S .A ., para  la  con stru cc ión  de una p ista  de te
n is y  una p isc in a  en e l con jun to  B en a l-P laya  de Bena lm áde
na C osta .

G A B IN E T E  D E  P S IC O L O G IA
Q uerem os aprovechar la  opo rtu n id ad  que nos b rin d a  esta 
revista para h ab la r de la  la b o r de P s icod iag nó stico  que se es
tá  rea lizando  actualm ente en lo s d istin to s C o leg io s P ú b lico s  
de este M u n ic ip io .

P a ra  centrar m ejor el tem a, la  P s ico lo g ía  tiene com o ob
je to  el estud io  de l com portam ien to  y  la  conducta  de l hom 

bre, con  una  fin a lid a d  hum ana y socia l: e l b ienestar, la  sa
lud  p s íqu ica , la  ca lid ad  de v ida , la  p len itu d  de l d e sa rro llo  de 
las personas y de lo s grupos. . .

D esde la  perspectiva educaciona l, esta la b o r psicod iag- 
nóstica  se fundam enta en dos aspectos esenciales: p reventi

va y asistencia l. P reven tiva , p o r la  lo ca liza c ió n  de lo s p ro 

blem as de com portam ien to  y d ificu lta d es  de aprend iza je 
que p o s ib ilite  un tra tam ien to  tem prano y  evite desajustes

posteriores de m ás d if íc il so lu c ión , tan to  en e l ám b ito  fa m i
lia r y esco lar com o a l m edio so c ia l m ás p róx im o . A s isten 
c ia l, p o r la  p rog ram ación  y  rea lizac ión , después de la  exp lo 
rac ión  p s ico lóg ica , de activ idades reeducativas para  in tentar 
superar, en lo  posib le , lo s hand icaps de estos n iños que pre
sentan problem as de aprend iza je  y retraso en el desarro llo .

Desde aqu í querem os reca lcar la  gran  acog ida  que ha ten i
do entre los padres y pro fesores, así com o agradecer e l g ra
do  de interés y p a rtic ip a c ió n  que están dem ostrando.

H em os de señalar que gracias a la  p reocupación  de la  
C o n ce ja lía  de E d u ca c ió n  p o r estos tem as es este P ro yecto  de 

P s icod iag nóstico  un hecho.
G ab inete de P s ico lo g ía  

«Benalm ádena»



GACETA DE BENALMADENA

INTRODUCCION A  PLAN DE REESTRUCTURACION 
Benalmádena es un municipio que ha experimentado un cre
cimiento desaforado en los últimos años. En 1960 el Munici
pio contaba con 2.725 habitantes (Nomenclátor 1960 — 
INE, citado en vol. 3 del PGO Urbana 81-83), que se aloja
ban en 897 viviendas. En 1970, la población había dado un 
salto a 9.783 habitantes, incremento del 265%, pero el nú
mero de viviendas saltaba a 5.555, con incremento del 519% 
(Nomenclátor 1970 — INE. . .).

Este dato es muy significativo, ya que, personalmente los 
servicios municipales se ven afectados por ese 265% de 
aumento poblacional, pero los servicios reales se ven enfren
tados con el aumento urbanístico del 519%. A  partir de 
1970, los datos no están sistematizados, ahora bien del PGO 
Urbana 81-83 se entresaca que al 31 de marzo de 1981, los 
habitantes de hecho eran 17.749, que representa un incre
mento en el decenio del 181,43%. En la misma fecha, las vi
viendas eran 12.990, lo que es un incremento del 233,84%.

Y este decenio del 70-80, el punto de partida no es tan ín
fimo como lo era en la etapa decenal anterior. Vemos un 
desfase entre el porcentaje de aumento en población y el de 
viviendas debido a las peculiaridades turísticas de la pobla
ción.

Pero es más, el PGO Urbano en tramitación supone un 
crecimiento en los próximos ocho años, a partir de la apro
bación definitiva del mismo, que puede datarse en marzo 
1985, 21.910 nuevas viviendas o unidades urbanísticas, lo 
que supone un aumento porcentual sobre las cifras del 82- 
83, dei 168,67%.

Esto llevaría a un total de 34.900 viviendas, que a una me
dia de 3,6 habitaciones por vivienda, supondrá una pobla
ción de 125.640 habitantes. Bien es cierto que el número de 
viviendas no habitadas durante todo el año es considerable, 
pero de todas formas hay que mantener unos servicios buro
cráticos y operacionales con destino a esa potencialidad es
tacional y aún más, ya que en la temporada alta las repeti
das viviendas se ven habitadas por un índice mayor que ese 
3,6 hab./vivienda, que se contempla generalmente en los es
tudios demográficos.

Este dato hay que enriquecerlo con las aproximamente
17.000 plazas turísticas declaradas que existen en la actuali
dad.

Dato del que no puedo prescindir es el proporcionado por 
Damián López Cano en su libro «La inmigración en la Cos
ta del Sol: análisis de un desarraigo» (Biblioteca Popular 
Malagueña, 1984): en la página 85 se reproduce un mapa 
donde se dan los porcentajes de inmigrantes por municipio 
sobre la población total; Estepona y Mijas figuran con me
nos del 50%, Marbella y Fuengirola con cantidades que van 
del 50 al 60%; Benalmádena se destaca en la cabeza con más 
del 60% de inmigrantes sobre la población total, concreta
mente, y para el 1975, el 62,1%.

A más abundamiento hay que traer a colación que los ser
vicios municipales no son los mismos que se prestaban en la 
década de los 60 ni de los 70. Este Ayuntamiento, siguiendo 
la tónica de los tiempos, y especialmente a partir de las pri
meras Corporaciones democráticas, ha extendido su campo 
de actuación en calidad y cantidad. Sin ánimo de ser exhaus
tivo: Patronato Municipal de Deportes, Puerto Deportivo, 
Centro de Día, Centro de Salud, Asistencia Social, repercu
sión de un aumento d d  700% en aulas de EGB, Casa de 
Cultura, Actividades extra-escolares. . . con lo que ello con
lleva de parte proporcional de servicios técnicos y adminis
tración.

Ante este crecimiento, al que calificábamos de «desafora
do», el Ayuntamiento se ha ido adaptando a las necesidades 
y mal que bien les ha ido haciendo frente. En el campo urba
nístico, la respuesta a la demanda poblacional, ha tenido un 
resultado que en el Arroyo de la Miel el Informe para el 
PGO Urbana de la Diputación Provincial no duda en califi
car de «gran desastre urbanístico». Cuando se trata de ana
lizar la respuesta del Ayuntamiento a las necesidades de ser
vicios o personal originadas por el desarrollo, yo no me 
atrevería a utilizar la expresión de «gran desastre» para cali
ficar el resultado de ese enfrentamiento administrativo a la 
situación de crecimiento. Pero tampoco me quedo muy lejos 
de ese calificativo. Y no es mi cometido el culpar a otras 
Corporaciones, sino el de constatar el hecho. Las demandas 
de servicios y de personal han llovido sobre el Ayuntamien
to a un ritmo acelerado y con visos de taquicardia,ya que, 
como se desprendía de los datos esgrimidos, el desarrollo ha 
sido el estirón, como crecen ciertos infantes, y con un pre
dominio absoluto en los impulsos de una iniciativa privada 
descontrolada y sin cauces. En estas circunstancias, la plani
ficación es difícil, sin embargo, la dificultad de previsión no 
exime la inexistencia de planeamiento. El resultado de todo 
esto es una plantilla de personal con situaciones disfuncio
nales, con posicionamientos inadecuados, con irregularida
des categóricas, con insuficiencia numérica. El llegar a la 
perfección posible será un proceso que requerirá un período 
más largo que los cuatro meses de que ha dispuesto esta De
legación, y esto sin olvidar que la reform a administrativa es 
sólo una parte de su competencia gubernamentiva y que no 
puede dedicarse, en exclusiva, a las tareas del gobierno mu
nicipal. No obstante, creo que la reestructuración de planti-' 
lia que se propone es un primer paso, pero eso sí, esencial 
para proporcionar el marco administrativo que el ciudada
no necesita. Habría que entrar aquí en la marcha hacia la 
sistematización y racionalización de los servicios operativos, 
pero esta materia escapa en cierto modo de mi Delegación, 
aunque he de decir al respecto que:
1. Esta reestructuración de plantilla va a dotar a esos 

servicios del personal esencial para los mismos en una 
primera aproximación;

2. Que las diferentes Delegaciones tienen en marcha una 
reestructuración, sistematización y ampliación de servi
dos que, estoy seguro, dará plenos resultados a corto y 
medio plazos.

Vuelvo a insistir: lo que se propone en este documento es un 
mero primer paso dentro de la reforma de la administración 
de Benalmádena, que tiene su complemento en la planifica
ción y realizaciones de los otros sectores de la Corporación. 
Esta Delegación tiene como misión el dotar a los distintos 
servicios del personal suficiente. Cuando utilizo el vocablo 
«suficiente» no solo abarco el campo cuantitativo sino el 
cualitativo, y en el doble marco de adaptación de la función 
a la persona y de la persona a la función.

El paso siguiente a lo que hoy se trae a colación es la in
formatization total de la Administración Municipal, que es
ta Delegación se compromete a tener en marcha para el 31 
de diciembre de 1985. Se ha argüido que el aumento de plan
tilla propuesto es desmesurado. Ya he advertido que esta 
propuesta está basada en el método aproximativo. Se ha ar
güido que la informatización va a hacer que la plantilla ten-



GACETA DE BENALMADENA n o

C O N C E J A L I A  D E  B I E N E S T A R  S O C I A L
III. Medidas preventivas durante el parto.
Después de las 38 semanas que normalmente tiene de dura
ción del embarazo el feto se enfrenta al momento del parto, 
en el que pueden surgir ciertas complicaciones que pondrían 
enÉpeligro la salud física y mental del recién nacido. Para 
evitar esto en lo posible, a continuación se examinan los fac
tores de riesgo más importantes de este período, poniendo 
especial énfasis en la prevención de los mismos y en su trata
miento precoz, de manera que el parto sea lo menos traum á
tico posible tanto para la madre como pana el niño.
Riesgos derivados del parto:
1. Mala posición fetal (posición transversa, de nalgas, etc.) 
Estor. problemas pueden ser diagnosticados tempranamen
te, ásí el especialista tiene la posibilidad de evitar las compli
caciones que se producirían en un parto por vía natural (hi- 
poxias, hemorragias intracraneales, etc.).

2. Compresión del cordón umbilical: La compresión de 
los vasos sanguíneos del cordón produce serias complicacio
nes en la oxigenación de las células nerviosas del cerebro.

3. Anomalías de la placenta y desprendimiento precoz de 
la misma (placenta previa, circunvalada, etc.).

4. Contracciones uterinas anormales que pueden prolon
gar o precipitar el parto, y ambos casos pueden ser causa de 
hemorragias cerebrales e hipoxias.

5. Partos instrumentales. La aplicación de forceps o de ex
tractores de vacío pueden producir traumatismos craneales, 
hemorragias, etc.

6. Parto múltiple. En los embarazos múltiples es muy im
portante el control médico regular para garantizar el buen 
desarrollo de los fetos y evitar que aparezcan complicacio
nes en el momento del parto.

7. Estrechamiento del canal del parto.
8. Medicación de la madre durante el parto. Al igual que 

en el embarazo es imprescindible controlar la medicación en 
éste periodo, ya que ésta puede actuar sobre el feto inhibien
do sus funciones cerebrales,

9. Parto prematuro. Está comprobado que a medida que 
aumenta la inmadurez, lo hace también la fragilidad de la 
sustancia cerebral.

Cómo norma general la prevención de éstos nueve puntos 
debe consistir:

•Control médico durante todo el embarazo y muy espe
cialmente en los últimos meses.

•Detección temprana de las madres en riesgo.
•Cuidados durante el embarazo y preparación de la ma

dre para el parto.
•Asistencia obstétrica experta.
El hecho de que algunas enfermedades neurometabólicas 

de las que puede padecer el recien nacido sean susceptibles 
de tratamiento, hace de que sea de vital importancia su de
tección, siempre que ésta se realice precozmente. Seguida
mente se enumeran algunas de éstas enfermedades, que de 
no ser detectadas a tiempo, pueden producir en el recien na
cido daños irreparables:

•Fenilcetonuria.
•Fructusemia.
•Galactosemia.
•Síndrome adrenogenital.

La prevención de las afecciones citadas anteriormente es
tá incluida en los Servicios del Plan Nacional de la Preven
ción de la Subnormalidad, se presta con caracter gratuito, y 
puede ser solicitada por cualquier persona.

Angel García García 
Director del Centro de Día «Benalmádena»

ga escaso trabajo. Yo, ante esto, podía responder que, a pe
sar de la maldición divina, la misión del ser humano no es 
«ganar el pan con el sudor de su frente», sino que el hombre 
debe libararse del sentido material del trabajo, que — si
guiendo a Paul Lafargue — el trabajo debe ser el «condi
mento del ocio». Pero es que, aunque mi filosofía existen
cia! vaya en esa línea, estoy convencido, por hechos y de
ducciones, que el aumento de personal, su reclasificación y 
la informatización van a conseguir una Administración efi
ciente y rápida, una Administración que sirva con objetivi
dad los intereses generales y actúe de acuerdo con el princi
pio de eficacia, tal como se pronuncia el art. 103 de la Cons
titución. Este logro no puede alcanzarse con escasez de me
dios personales y materiales. Escribía Ortega y Gasset que el 
andaluz prefería jugar con el debe antes con el haber. Es de
cir, disminuir gastos antes de esforzarse en conseguir más 
ingresos, y así mejorar el nivel material. Pero las palabras 
de Gasset, sin quitarles un valor filosófico del que no renie
go, pertenece a una sociedad que muy poco se parece a la ac
tual, por lo menos en su vertiente de demanda y consumo. 
Después de este preámbulo, paso a marcar las líneas maes
tras de la reestructuración:
1. Los aumentos de personal responden a una demanda de 

los diferentes Departamentos.
2. Los aumentos por Departamentos no se hacen consi

derándolos aislados, sino en un contexto total.
3. Los aumentos no se refieren, exclusivamente, a los 

servicios existentes, sino que contemplan un enriqueci
miento de éstos y la puesta en funcionamiento de otros 
nuevos.

4. He tenido como pauta al incorporar, con absoluta

preferencia, al personal que existía cuando el equipo al 
que pertenezco se hizo definitivamente cargo de la ges-, 

Uión en el mes de agosto.
5. El aceptar la herencia del apartado anterior no ha obvia- 
' do el hecho de que no pretendemos gobernar como se ha

hecho hasta ahora, sino con la idea central de que el 
Ayuntamiento necesita un cambio.

6. Como relación de servicios entre el trabajador y el 
Ayuntamiento se ha preferido la laboral para los servi
cios periféricos y para los trabajos manuales, respetando 
siempre la condición pre-existente de funcionario.

7. Esta Delegación se propone el reducir al máximo las, 
en el lenguage ordinario, horas extra. En ese capítulo y 
con total paralelismo, se trabaja en la puesta a punto de 
un cuadro comprensivo de gratificaciones por servicios 
especiales y extraordinarios que abarca:
•  Nacturnidad.
•  Domingos y festivos.
• Vacaciones fuera de verano.
• sistema de turnos.
• Servicios de retén.
• Trabajos de emergencia.
• Servicios extraordinarios por acumulación coyuntural.
• Servicios especiales o excepcionales.
• Asistencia a órganos colegiados.
•  Idiomas.

8. Durante 1985 se elaborará una regulación detallada 
de todos y cada uno de los puestos de trabajo, con defini
ción de sus funciones y condiciones, con el objetivo de 
sistematizar todo el personal.



*  *  C O N C E J A L I A  D E  C U L T U R A  *  *

*¿A DONDE VAS? ¡A LA BIBLIOTECA!

II SENIII IE LI IIIElilECI
DEL 2 AL 9 DE DICIEMBRE DE 1984 

ORGANIZA: BIBLIOTECA PÚBLICA MUNICIPAL DE ARROYO DE LA MIEL PATROCINA: AYUNTAMIENTO DE BENALMADENA (DELEGACION DE CULTURA)

Después de terminada la II Semana de la Biblioteca, se nos 
brindó la oportunidad de editar én la Gaceta de Benalmáde
na una crónica de lo que fue esta semana. A  partir del cartel 
anunciador nos surgió la idea de trabajar con estos dos per
sonajes tan simpáticos, para que de su mano recorriéramos 
las distintas actividades que se realizaron y así, nació esta es
pecie de historieta. Desde aquí ofrecemos nuestro homenaje 
en el 25 cumpleaños de la creación de nuestros dos amigos; 
Asterix y Obelix por sus creadores Goscinny y Uderzo.
Presentamos a nuestros personajes Asterix y Obelix, dos lu
chadores incondicionales, a favor de la cultura y en especial 
de los libros.

Panoramix es un viejo filósofo, maestro de nuestros dos 
amigos, que les proporciona una poción mágica: la cultura y 
la ilusión.

Los romanos por todos conocidos son los incultos de 
nuestra historia, es decir: los malos.

Y los demás pobladores de nuestra aldea.

Era finales de noviembre, y Asterix y Obelix recibieron un 
mensaje solicitando su ayuda para proteger la II Semana de 
la Biblioteca de los romanos, y aqui, vemos que se encuen
tran las primeras dificultades; por una parte el recorte del 
presupuesto, y por otra la falta de instalaciones adecuadas. 
Pero como vemos en el cartel lo sortean con facilidad.

Comenzamos esta semana «de nueve días» el 1 de diciem
bre. Con la ayuda de unos aficionados del ajedrez y del Po
lideportivo Municipal se hizo realidad el Día del Ajedrez, 
con una partida simultánea * no competitiva, con el maestro 
Sr. Arbizu. Participaron treinta jugadores de todas las eda
des. Creemos que fue un éxito, ya que esta actividad depor

tiva está muy poco o nada promocionada en nuestro pueblo 
y como vemos la participación fue notable.

La partida comenzó a las 10.45 de la mañana y terminó a 
las 15.15 de la tarde. También se celebró un torneo de lunes 
a viernes que fue organizado y dirigido por los Sres. M ár
quez, Florido y Moreno. Los ganadores fueron entre los ju 
veniles: Alfredo Urlo y para los adultos: Don Feo. Lara Pal
ma. Desde aquí nuestra felicitación a estos campeones. Pero 
lo-importante de este torneo es que los amigos del ajedrez de 
nuestro pueblo se animaron y quieren formar un «Club de 
Ajedrez». ¡Animo, ajedrecistas!

El domingo día 2, a las cinco de la tarde, fué inaugurada 
en la Casa de Cultura, una exposición de pinturas de artistas 
aficionados y profesionales de nuestro pueblo.

Asterix: «La verdad es que hubo poca respuesta a nuestra 
llamada y tuvimos que recurrir a los profesionales y a expo
ner varias obras del mismo autor. Desde aquí, nuestro agra
decimiento a: Naranjo, U ñarte, Giacometti, Felipe Fabri, 
Ismael, Alberto, Caffarena, José, Carmen Saco y Martínez.

Para la próxima vez, esperamos que nuestros artistas se 
olviden del miedo a hacer el ridículo y nos traigan sus obras. 
En cuanto a público, acudió de forma notable.»

Obelix: «Estos ‘romanos’ están m ajaretas.»
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De lunes a viernes, por la mañana, recibimos a los alum

nos de los colegios del municipio; se les informó de los re
quisitos para hacerse socio de la Biblioteca; visitaron la ex
posición, y por último se les proyectó una película de tema 
ecologista.

Asterix: «¿Qué te parece, Obelix? Todos no son rom a
nos, algunos profesores y alumnos nos han felicitado por 
nuestra idea y por la película.»

Obelix: «A quien le ha gustado, ha sido a Idefix, ya sabes 
que el ama la naturaleza.»

El lunes 3, cuatro jovenes poetas malagueños, dos de ellos 
de nuestra aldea, recitaron sus poemas; a continuación hu
bo un coloquio en el que participaron oyentes y lectores. La 
asistencia de público fue concurrida, sobre todo de jóvenes.

Abrazando el día en que 
me vi nacer
he encontrado la trista invernadera, 
porque los hombres carecen de acento, 
porque quizás, un día mueren.
Creen que ven en sus ojos, 
y es la sombra del estallido sarcasmo 
que nos conmueve.
Hay tantos días en que vi salir el sol:
Soez degrado de verdad.
Hay escondites,
como aquellos labios incontables,
que en tu rostro besé, de mañana, de tarde, de
madrugada.
Hay escondites,
como aquellos labios incontables,
los que me abrazan, de mañana, de tarde, de
madrugada.
Creo recordar 
que un día
de bruces contra el tiempo 
intenté besar en tu boca un beso.
Como aquellos labios incontables.

Irene Torres Martínez, 84

EL JARDIN
La rosa flotaba en el agua 
en el jardin de mi campo.

¡Cantaba un pájaro 
un pájaro blanco!
La colina estaba rojiza 
el sol se iba a poner 
las nubes se oscurecieron 
empezó a llover.
El pájaro no cantaba 
el sol se fué 
qué triste está la tarde 
nunca la olvidaré.

Ana Ma Jaime, 8o curso

Panoramix: «A estos chicos no les hace falta la poción 
mágica.»

Obelix: «Las nuevas generaciones no son tan romanas co
mo las viejas. No podré seguir coleccionando cascos.»

Asterix: «Esto es estupendo, Obelix. Debemos sentirnos 
orgullosos por ello.»

Y llegamos al viernes día 7. Dentro de las actividades pro
gramadas, pretendimos organizar una, para nuestros ancia
nos.

Obelix: «Edadepiedrix y sus colegas sí que se lo pasaron 
bien. Estos vejetes no son, pero nada romanos.»

Asterix: «El salón de actos se llenó y se divirtieron con la 
coral La Unión y también viendo el diaporama dedicado a 
ellos. Gracias por vuestra participación y esperamos que la 
cultura no os llegue tarde.»

A continuación, el profesor Juan Antunez presentó y diri
gió la audición-coloquio «La música andaluza a través del 
tiempo».

Asterix: «Trabajo de excelente calidad y con una esmera
da elaboración que no contó con la presencia del público 
que se esperaba, aunque los asistentes les pareció muy inte
resante.»

Obelix: «A estos romanos no hay quien los entienda; se 
les ofrece algo interesante y no acuden. Están todos majare
tas.»

El martes 4, lo dedicamos a la música. Actuó el grupo de 
jazz «Oleo». La actuación fue estupenda y el público salió 
contento, aunque no acudió en multitud.

Asterix: «¿Tu que piensas, Obelix? ¿Porqué no vino más 
gente?»

Bardo: «El jazz es música de minorías.»
Obelix: «Estos romanos están m ajaretas.»

El encuentro literario del día 5, contó con la participación 
de los alumnos de los cuatro colegios Públicos del munici
pio. Recitaron poemas de autores conocidos los alumnos del 
colegio «El Tomillar» y «Poeta Salvador Rueda». Repre
sentaron una pequeña escena de «Doña Rosita o el lenguaje 
de las florés» los alumnos del colegio «Miguel Hernández», 
y por último nuestra felicitación por la idea tan original de 
los alumnos del colegio de Benalmádena Pueblo que leyeron 
sus propios poemas y cuentos, y editaron para tal ocasión, 
un periódico; como muestra un botón:



Llegamos a los dos últimos días. Con gran animación y la 
celebración del Día de la Bicicleta, se inauguró la Feria del 
Libro con las autoridades municipales, de la Junta de Anda
lucía y del Centro Coordinador de Bibliotecas.

Por desgracia, el tiempo no acompañó el primer día, pero 
aún así, la asistencia de público fue importante y las libre
rías estaban contentas por las ventas.

Obelix: «¿Esto quiere decir que los romanos ya no son 
tan romanos?»

Asterix: «Eso parece, amigo.»

La Semana, se clausuró con la representación de la obra 
de teatro «Avé que sé»; pequeñas escenas de carácter cómi
co con personajes del pueblo como: «Salvaó y su mujé» o 
«la vecina y su Ozcein»; demostrándonos que no siempre lo 
más costoso es lo mejor, ya que este grupo de Coin, a pesar 
de su bajo presupuesto, desarrolla una labor de gran cali
dad.

Asterix: «Como ves, Obelix, estos romanos no están ma
jaretas.»

Obelix: «Sí, ya lo veo. Desde ahora no podré coleccionar 
más cascos.»

Pasados ya algunos días desde que se celebró la II Semana 
de la Biblioteca, podemos sacar algunas conclusiones sobre 
ella.

Cuando nos planteamos su realización, partíamos de la 
idea de que necesitábamos dar a nuestros lectores algo más 
que la simple lectura de los libros; porque creemos que la Bi
blioteca, no solo debe dedicarse a prestar libros, sino tam 
bién a programar actividades nuevas para su público; activi
dades que amplíen su abanico cultural y que le introduzcan 
en nuevos autores y en nuevas lecturas. Por otra parte, tam 
bién creemos que con la Semana, hemos atraído a un gran 
número de lectores que no conocían la Biblioteca y ahora 
son socios de ella.

En cuanto al desarrollo de la Semana, podemos decir que 
todas las actividades programadas se han realizado, y que 
en su mayoría, han contado con gran asistencia de público, 
teniendo en cuenta que ha sido la primera actividad progra
mada con tiempo que se ha realizado en la Casa de Cultura 
y, que nuestro pueblo todavía no está habituado a este tipo 
de actividades.

Sin duda alguna, nos hemos superado en relación a la I 
Semana, y esperamos seguir avanzando en próximos años.

Asterix: «Obelix, ¿sabes que tenemos una biblioteca nue
va?»

Obelix: «Sí, y es muy guapa.»
Asterix: «Os seguiremos informando en las próximas Ga

cetas. Adiós, amigos.»

Y por ultimo, el domingo rué la entrega de premios de ios 
distintos concursos: poesía, cuento, historieta, dibujo. 
Nuestro agradecimiento a los que colaboraron; y felicitacio
nes a los ganadores:
Poesía infantil: Patricia Sánchez Núñez 
Cuento infantil: Fernando Bañasco Muñoz 
Poesía juvenil: Yolanda Navarro Ruíz 
Poesía adulto: Paco Aranda Cadena 
Cuento adulto: Rafael Castañedo Solís 
Historieta: Oscar Jaime Callen Quiroga 
Dibujo: Antonia Angel Hidalgo

Para los más pequeños, vinieron las marionetas de César 
Linari, que cuenta con un gran número de muñecos y consi
guió divertir a los chicos durante un buen rato. También 
destacó el Pasacalle que animó la fiesta, recorriendo las 
principales calles de nuestro pueblo llevándonos con su mú
sica encantada hasta el Polideportivo donde nos esperaba el 
«Che» para celebrar la Fiesta de la Pintura.

Se puede decir que el diaporama de Antonio Machado 
fue, en demasía, la actividad con más calidad de la Semana.

Panoramix: «La figura de mi colega quedó representada 
de forma magistral. Un trabajo en el que se entrecruzan 
imágenes, lectura de poemas, comentarios, canciones, con
texto histórico, etc,, sobre nuestro máximo poeta. Un traba
jo que merece nuestra felicitación a sus realizadores por su 
labor tan envidiable.»

Obelix: «Cada vez hay menos romanos por aquí.»
Excelente actuación de Alfredo Arrebola, que hizo una 

introducción al flamenco en la literatura y que contó con la 
audiencia de gran número de personas, que frecuentan la 
Casa de Cultura.
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«LOS M O C H I C A S »  (2 a parte) TRIBUNA LIBRE
Segunda parte. ..
No menos artistas fueron en pintura donde representaron EL TERRIBLE LLANTO DE LA SOLEDAD 
danzas, caza, escenas guerreras, aunque esa pintura es tan
efímera que desaparece en contacto con el sol, y en arquitec- La soledad es una palabra espantosa, que no debe existir — 
tura como lo demuestra las pirámides de Moche, Huaca del porque si somos hermanos de verdad, estaremos unidos. 
Sol y Huaca de la Luna y las tumbas rectangulares con bó- ¿Sabéis lo que es vivir marginado como los drogadictos, al- 
veda arqueada, que luego copiarían los chimús y en las que cohólicos, sin tener la comprensión de nadie? ¿Habéis m ira
se encontraron los mejores ajuares que se conocen de la épo- ¿o un segundo la mirada de agonía que tienen?
ca.

Los Mochicas eran muy parecidos a los indios actuales de 
la Sierra de Perú: cuerpo achaparrado, color atezado, ojos 
algo oblicuos, nariz aguileña. . . Su ocupación principal era 
la agricultura, y como en aquella época la población aumen
tó considerablemente tuvieron que hacer grandes obras de 
canalización, algunas de las cuales aún se utilizan. Conocie
ron el guano, que usaron como fertilizante, y todas las plan
tas que en la actualidad se cultivan en Perú y que son autóc
tonas: la yuca, el camote, el olluco, la jíquina, la granadilla, 
la guanábana, la chirimolla, etc. Plantaron el algodón, que 
utilizaron como materia prima para sus vestidos.

Fueron también buenos pescadores, para lo que utiliza
ron los famosos caballitos de totora, pequeñas balsas he
chas con una suerte de enea, la totora, con las que se aden
traban en el mar para pescar.

También conocieron la metalúrgia y doraban al fuego y al 
frío arte en el que fueron expertos y cuyas cualidades here
darían los chimús. Conocieron y utilizaron el perro y una es
pecia de llama, animal peruano de cuello corto que les sirvió 
de medio de transporte.

Su gobierno fue autocrático y la sociedad estaba dividida 
en capas diferenciadas por categorías, aunque también se 
piensa que pudo estarlo por profesiones. Gran influencia en 
dicho gobierno tuvo la religión hasta el punto que se piensa 
que en algunos valles el poder era teocrático. Los valles esta
ban federados entre si aunque con frecuencia tenían disputas 
propiciadas principalmente por el afán de coger prisioneros 
para esclavizarlos o bien ofrecerlos como sacrificio a sus di
vinidades que eran los astros en general y más concretamen
te el Sol y la Luna a la que tenían en mayor consideración

Esta mirada que te dice «escúchame, tengo necesidad de 
que alguien comparta mi terrible sufrimiento», pero no la 
vemos, estamos demasiado ocupados con nuestras vidas

Un alcohólico o un drogadicto no necesita que se le diga 
que no debe beber o pincharse más, lo que necesita es que 
alguien le dé fuerzas y ganas de vivir, esperanza. Necesita 
estar unido a alguien que le ame de verdad y que no le juz- 
que más. Porque ¿quienes somos nosotros para juzgar a al
guien? ¿acaso somos capaces de mirar dentro de sus corazo
nes para contemplar la verdad?

No podéis imaginar la soledad que pasan, la desespera
ción, no son capaces de luchar, cada día pasan por un infier
no donde no pueden salir. Quieren dejar de beber, drogarse, 
pero no pueden, imaginaros un segundo lo espantoso que 
tiene que ser eso, de no poder dominarte y verte a tí mismo 
hundirte cada día más. Es la cosa más terrible que le puede 
pasar a una persona. Es verse morir cada día, pero lo más 
trágico de todo es que nosotros no hacemos nada para ayu
darles, al contrario les ayudamos a hundirse más en su sole
dad.

No podemos seguir así, tenemos que despertarnos y ver la 
realidad: el hombre está sufriendo en todas partes y se van a 
morir muchos sin jamás haber vivido.

Hemos de compartir con ellos éste sufrimiento tan atroz, 
porque el sufrimiento compartido es un don maravilloso, 
una prueba de amor.

¿No veis sus miradas de agonía que dicen: «Señor no pue
do más, a quien voy a acudir, nadie me comprende, nadie 
quiere darme la mano. Señor, ten piedad de mi.» Pero noso
tros no tenemos piedad de ellos, ni siquiera sentimos dolor 
en nuestro propio corazón. Cada día le marginamos más, y 
son seres humanos pidiendo socorro, pidiendo compren
sión, amor.

Ya no pueden llorar, porque sus lagrimas se han secado, 
pero dentro de ellos hay un llanto tan terrible, tan trágico, 
sólo hay desolación y una soledad tan espantosa que solo 
ellos saben hasta que profundidad han ido sin ver una luz de 
esperanza, sin escuchar una voz que le dice: «Ven conmigo 
amigo, no puedo verte sufrir asi, te quiero demasiado.»

Patricia de Willermin de Camarero

por el influjo que tiene en las mareas. Es posible que adora
sen a Ai-Apaec, dios supremo que luego tendrían los chi
mús, aunque no es seguro ésto. En fin, se saben más y más 
cosas de los Mochicas gracias como se dijo a la abundancia 
de su cerámica y a que en ella grabaron de una o de otra for
ma lo que hacían, como vivían, en qué creían. . .



GACETA DE BENALMADENA

COMENZARON LOS 2o JUEGOS DEPORTIVOS MU
NICIPALES

El día 19 de enero han dado comienzo unos campeonatos 
deportivos en el municipio de Benalmádena, que darán vida 
a la estimable cantidad del 140 equipos representativos de 
los 6 centros escolares de la localidad. Estos campeonatos 
son los denominados Juegos Deportivos Municipales, y en 
su 2a edición están participando todos los niños y niñas que, 
encontrándose matriculados en cualquiera de los centros es
colares de la localidad, han sido inscritos por sus Colegios.

Las categorías que se contemplan para tom ar parte en es
tos Juegos, son las siguientes:

Alevines .......................... .............. .............. nacidos en 1973/74
In fan tile s .......................................... .. .nacidosen 1971/72
C adetes............. ............................................ nacidos en 1969/70
Juveniles.................................................nacidos en 1966/67/68
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^ ....................... _______________ _

Final de velocidad Juegos Escolares 1984 (foto Prudencio) 

Fases de los juegos.
Estos campeonatos que se van a desarrollar en nuestro Mu
nicipio, constan de 2 fases bien diferenciadas:

1: De una fase interna que ya ha culminado, y que se ha 
desarrollado, aunque no de manera generalizada, en los 
propios centros escolares. De esta I a fase, se extrajeron los 
equipos representativos de cada centro, que actualmente es
tán tomando parte en la misma.

2: Fase Municipal, que es la que organiza directamente el 
Patronato Deportivo Municipal a través de su Comité Local 
de Juegos Escolares y que tiene lugar, casi integramente, en 
las instalaciones del Complejo Deportivo Municipal todos 
los sábados por la mañana, desde enero hasta finales de 
abril. Al término de esta fase se obtendrán los equipos Cam
peones en los diferentes deportes y categorías, a nivel Muni
cipal.
Deportes que intervienen en estos juegos.
Los deportes que se van a llevar a cabo a lo largo de estos 
Juegos Municipales son los siguientes:

Baloncesto - Balonmano - Voleibol - Fútbol - Tenis de 
Mesa - Campo a Través - Judo - Gimnasia Rítmica - Fútbol 
Sala - Atletismo - Badminton - Ajedrez.

Calendario general de los Juegos.
19 enero: 
26 enero:

2 febrero:

9 febrero:

Primer Campo a Través.
Encuentros de: Baloncesto; Balonmano; 
Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
Ajedrez.
Encuentros de: Baloncesto; Balonmano; 
Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
A j e d r e z .
Encuentros de: Baloncesto; Balonmano; 
Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
Ajedrez.

16 febrero: Segundo Campo a Través.
23 febrero: Encuentros de: Baloncesto; Balonmano;

Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
Ajedrez.

2 marzo: Encuentros de: Baloncesto; Balonmano;
Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
A j e d r e z .

9 marzo: Encuentros de: Baloncesto; Balonmano;
Fútbol; Fútbol Sala; Tenis; Tenis de Mesa y 
Ajedrez.

16 marzo: Tercer Campo a Través.
23 marzo: Encuentros de: Balonmano; Ajedrez y Gim

nasia Rítmica.
30 marzo: Encuentros de Balonmano.
13 abril: Competiciones de Judo y Karate.
20 abril: Campeonato de Atletismo.
27 abril: Campeonato de Badminton.

Participación por centros escolares.
El número total de Equipos inscritos en estos Juegos ha sido 
de 140, cifra netamente superior a la de años anteriores, de 
los cuales, el reparto entre los seis centros de la localidad 
que toma parte es el siguiente:

Centro Alevín Infantil Cadete Juvenil Total
Sal. Rueda 12 14 12 — 38
Tomillar -— 6 3 9
E. Bolín 6 10 4 — 20
M. Hernández 10 11 5 — 26
Maravillas 5 11 11 8 35
Profesional — — 6 6 12
Total 33 52 41 14 140

El número de participantes que tomarán parte en estos Jue
gos Deportivos de carácter escolar se aproximan a los 1.400. 
El número de árbitros, entrenadores, colaboradores y pro
fesores que hacen posible los mismos, supera los 40, y desde 
aqui, agradecemos a todos ellos, y de manera especial, a los 
centros escolares de la localidad, el interés y el entusiasmo 
por tomar parte de manera responsable en estos 2o Juegos 
Deportivos Municipales que, sin duda alguna, serán un en
tretenimiento para los niños y un éxito para Benalmádena.

Pistas de Atletismo sede de la Escuela de Atletismo 
(foto Prudencio).

CAMPAÑA DE PROMOCION DEL ATLETISMO

Uno de los deportes con más futuro en nuestro Municipio y 
que menos desarrollado está es el Atletismo. El porqué de 
esta afirmación hay que buscarla en primer lugar en que Be
nalmádena cuenta con una Pista de Atletismo que es modé
lica en Andalucía, por su situación y por el material de que 
dispone. En 2o lugar, el pobre desarrollo de este deporte en
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nuestra localidad hay que achacarlo a la inexistencia de un 
planteamiento suficientemente atractivo como para que los 
jovenes se sientan llamados por este deporte.

Por tal motivo, el’Patronato Deportivo Municipal de Be
nalmádena, va a iniciar una decidida campaña de prom o
ción del Atletismo en el Municipio, con el inicial objetivo de 
consolidar la Escuela de Atletismo Municipal y con la ambi
ciosa meta de formar un Club de Atletismo donde las jove
nes promesas y los amantes de este deporte, de Arroyo de la 
Miel y Benalmádena, se sientan integrados y apoyados..

Campeonato de España de Atletismo Escolar Abril 84

Para lograr estos objetivos se va a comenzar realizando, a 
primeros de marzo, en los seis centros escolares del Munici
pio, una amplia campaña de captación entre los niños y ni
ñas mayores de 12 años, a los que se les harán 2 sencillas 
pruebas de 50 m y 1.000 m para medir, fundamentalmente, 
la predisposición natural hacia la carrera en velocidad y ha
cia la carrera en resistencia.

Los niños y niñas que obtengan mejores registros en cada 
colegio, serán invitados a formar parte de la Escuela de 
Atletismo, que, a partir del 15 de marzo, funcionará con 
una nueva estructuración en el Polideportivo Municipal.

El objetivo de esta campaña de captación es seleccionar a 
50 niñós y niñas que tengan cualidades y, sobre todo, interés 
para practicar el Atletismo y para, a través de este deporte, 
hacer de ellos unos jovenes sanos, alegres e ilusionados atle
tas que, el día de mañana, puedan enorgullecerse de formar 
parte del Club de Atletismo local.

Fruto de este nuevo empuje que se pretende dar al Atletis
mo, es la celebración del I o Campeonato Local de Campo a 
Través, que se celebrará el domingo 24 de febrero a las 11 
horas. Se celebrará en las llamadas «Eras» de Arroyo de la 
Miel, en el circuito que, a tal efecto, se preparará por debajo 
de la Piscina Municipal.
Las categorías para este Io Campeonato serán:

Masculino
Seniors..................... .....................nacidos en 1965 en adelante
J u n io rs .............................................................nacidos en 66-67
Juveniles ............................................................nacidos en 68-69
C adetes............................................................. nacidos en 70-71
Infantiles................. ........................................ .nacidos en 72-73
Alevines ............................=«........................ .... nacidos en 74-75

Femenino
S en io rs.......................................... nacidas en 1966 en adelante
Juniors .............................................................. nacidas en 67-68
Juveniles..................... ................................. . .nacidas en 69-70
C adetes ............................................................. nacidas en 71-72
Infantiles............................................................nacidas en 73-74
Alevines........... .................................................. nacidas en 75-76
Las inscripciones y recogidas de dorsales se pueden ir reali
zando en la conserjería del Polideportivo de Arroyo de la 
Miel*y hasta 10 minutos antes del comienzo de la Prueba.

Los mejores clasificados en las diferentes categorías, po
drán participar en el Campeonato Provincial de Campo a 
Través, a celebrar en Coin el 3 de marzo, representando a 
Benalmádena, y podrán integrarse, si lo desean, en la Escue
la y en el equipo de Atletismo del Polideportivo Municipal.

jAnimo y a participar!

ENTREVISTA
En Arroyo de la Miel se ha creado el Foto-Club «F-8», que 
tiene su sede en el Conjunto la Pimienta, frente a la Casa de 
Cultura. Antonio Herrero, que ha coordinado los trámites 
para su fundación, nos cuenta:

Gaceta de Benalmádena: ¿Qué es un Foto-Club?
Antonio Herrero: Es un lugar donde se va a investigar, 

promocionar, difundir y divulgar la práctica de la fotogra
fía, cine y vídeo y donde se van a dar cursillos, conferencias 
y va a haber concursos y exposiciones.

Gaceta: ¿Con qué idea se crea el Foto-Club «F-8» de 
Arroyo de la Miel?

Antonio: El Foto-Club «F-8» se crea con la idea de fo
mentar la fotografía y reunir a todas las personas interesa
das en el tema (que son muchas), en un sitio donde se pueda 
charlar y comentar todo lo referente al mundo de la fotogra
fía.

Gaceta: ¿Quienes pueden ser socios del Foto-Club «F-8»? 
¿Hay alguna limitación en razón de edad, sexo etc.?

Antonio: Socios pueden ser todas las personas'mayores 
de edad, tanto españoles como extranjeros. Discriminación 
de sexo, en absoluto; prueba de ello es que tenemos varias 
chicas inscritas.

Gaceta: ¿Qué ventajas tiene pertenecer a un Foto-Club?
Antonio: Las ventajas son muchas. Sin profundizar en el 

tema diremos que hemos hablado con algunas casas foto
gráficas del pueblo y se ha conseguido un valioso descuento 
a la hora de revelado en color o compra de material fotográ
fico.

Gaceta: ¿Qué debe hacer cualquier persona que desee ins
cribirse en el Foto-Club de Arroyo de la Miel?

Antonio: Para la inscripción deben dirigirse al Foto- 
Club, que está en el Conjunto La Pimienta (frente a la Casa 
de Cultura), y por una cuota de 300 ptas se es socio.

Gaceta: ¿Se enseñará fotografía en el Foto-Club «F-8»?
Antonio: Se enseñará todo lo referente a la fotografía y 

su proceso. En principio habrá clases de laboratorio solo 
para socios; más adelante se hará para el que quiera.

Gaceta: ¿Qué otros proyectos tiene para el futuro el Foto- -v. 
Club «F-8»?

Antonio: Proyectos tenemos varios a corto y largo plazo.
' El más cercano, una exposición en la Casa de Cultura que 
coincide con el día de Andalucía (28 de febrero). En marzo 
un concurso, del que pronto se harán públicas sus bases. 
Dentro de la Semana Cultural de Benalmádena que se va a 
celebrar en Gibraltar se llevará una exposición de fotogra
fías del Municipio y con motivo de la Feria del Pueblo (19 
de junio) se hará otro concurso.

Gaceta: ¿Es la fotografía una afición cara?
Antonio: Es una afición como otra cualquiera. Si la com

paramos con otras como el fútbol, el bingo, etc., debo decir 
que no. Los que asiduamente nos movemos en el mundo de 
la fotografía tenemos algunas ventajas sobre las personas 
que suelen echar un carrete de vez en cuando. -

Gaceta: ¿Teneis ya contactos con otros Foto-Clubs de la 
zona?

Antonio: Sí, por supuesto. Tenemos contactos con los 
únicos Foto-Clubs de la provincia: Colectivo Imagen de 
Fuengirola y Aula 7 de Málaga. Asimismo estamos inscritos 
en la Federación Andaluza de Fotografía, con sede en Cór
doba.

Gaceta: ¿Piensa el Foto-Club «F-8» ocuparse de algún 
otro medio audiovisual?

Antonio: Trataremos el vídeo en sus distintas facetas, 
pues cada vez hay más gente que aparte de comprar el mag
netoscopio o vídeo, adquieren una cámara aunque solo sea 
para reflejar los acontecimientos destacados. En este apar
tado de vídeo trataremos de enseñar mediante cursillos to
das las posibilidades de que este nuevo medio dispone. En lo 

•referente al cine, daremos conferencias, proyecciones y algo 
de técnica para aquellos que quieran profundizar, no solo 
en el manejo de su tomavistas, sino también en el apasio
nante mundo del cine amateur, en los formatos del Super 8,
8 mm y Single 8, así como en el proyecto de una película en 
Super 8, para la cual necesitamos actores que deseen,colabo
rar en la realización de la misma.
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II Concurso de Pesca Deportiva con Caña.
El próximo día 17 de febrero se celebrará un concurso de 
pesca deportiva en la Playa de «Noche y Día», en el término 
de Estepona. Organizado por la sociedad de.pesca de esta 
localidad «Amigos del Mar», dará comienzo a las 8 de la 
m añana para terminar a las 4 de la tarde.

Este II Concurso, será válido para la clasificación general 
de esta sociedad y puntua para el Campeonato Provincial de 
Pesca de esta temporada.

El tercer concurso de la temporada, en el mes de marzo, 
se celebrará en Puerto Banús; el siguiente en Puerto Prínci
pe, y siguen Casares, Chullera, Sahara de los Atunes, Cam
ping Dos Mares, Bolonia, Caminos de Playa, Arroyo Va
quero, y el último, en diciembre, se repetirá en Bolonia. 
También habrá concursos extraordinarios por Fiestas de 
San Juan, aniversario de Peña, provinciales, etc. Termina
remos la temporada con la fiesta de entrega de trofeos en 
nuestra sede.

Para más información, podéis preguntar en Deportes Na
cho.

• • • • • • • •

Fiestas escolares.
El Colegio Público Salvador Rueda, celebra una fiesta el 
domingo 10 de febrero. La ocasión es el reencuentro del co
legio con la naturaleza por la recuperación de un área para 
aula al aire libre y la plantación de árboles.

Las actividades comenzarán a eso de las 11.00 de la maña
na y se prolongarán por la tarde. H abrá juegos, bailes, ac
tuaciones, etc. Los alumnos de 8o explotarán el bar y la co
cina: sabrosísima paella, y el escaso márgen de beneficios 
que puedan obtener, les servirá de ayuda financiera para el 
viaje de fin de curso.

La fiesta está abierta a todo el mundo. ¡ ¡Allí os esperan!!

El día 10 de febrero, se celebrará en la puerta de la coman
dancia, el acto de entrega de una bandera a la Policía Muni
cipal, y la presentación del nuevo uniforme tanto de la Poli
cía, como el de la Banda Juvenil Municipal.

La Corporación Municipal, como medida tendente a pro- 
mocionar la cultura y en concreto, el acceso sin trabas eco
nómicas a los centros culturales, ha suprimido la tasa que se 
venía cobrando para visitar el Museo Arqueológico de Be
nalmádena.

Desde ahora, las personas que quieran ver el museo, po
drán acceder a el de forma totalmente gratuita.

S E  D I C E ,  S E  C O M E N T A .  . .
Tras las obras de remodelación de la Plaza de España de Be
nalmádena Pueblo, ésta ha quedado muy bonita, realzando 
de esta forma — aún más — el atractivo de nuestro pueblo.

Sin embargo, ha quedado un detalle olvidado que afecta a 
una minoría de los ciudadanos: «Los minusválidos en sillas 
de ruedas».

Nunca es tarde si la intención es buena. ¿Podría hacerse 
de forma rápida y manteniendo la estética, unos rebajes en 
los bordillos para el acceso de estas personas?

Ellos lo agradecerán.

C O N C U R S O  D E  B E L E N E S

Dentro de las actividades que se organizaron en las pasadas 
navidades, hubo un concurso de belenes, el cual, tras la visi
ta del jurado, y siempre como ocurre en los concursos don
de se juzga un trabajo artístico, se eligió — sin desmerecer a 
los demás que también recibieron un premio — al mejor y 
que recayó en el montado por Juan Casanova y que repro
ducimos en la fotografía.

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦
Para el próximo 8 de febrero, el Castillo del Bil-Bil, por me
dio de la Delegación de Cultura, nos brinda la oportunidad 
de visitar una exposición de «pintura, poesía y fotografía» a 
cargo de la pintora del centro de Europa Ina Kowa.

La clausura tendrá lugar el 27 de febrero.

n

Pintora^el Centro de Europa

CASTILLO DEL BIL-BIL

E X PO SIC IO N

PINTURA
POESIA
FOTOGRAFIA

Centro Cultural 
C A S TILLO  

D E L B IL -B IL
Benalmádena/Costa

Inauguración: Día 8 de Febrero a las 9 de la noche.

O AYUNTAMIENTO DE BENALMADENA 
DELEGACION DE CULTURA

del 8 al 27 de Febrero 1985
HORARIO: De Lunes a Viernes, de 9 a 1 y de 4 ,3 0  a 7 

Sábados, de 9 a 1,
Todos los Martes y Viernes a las 5, INA KOWA, 
recitará sus poesías con música.
Clausura, 27 a las 6 con poesía.
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